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Bonjour, j'aimerais me présenter. Mon nom est Jeffrey 
Smart et je suis honoré et ravi à la possibilité d’obtenir un 
poste de direction au sein de STI Canada. 
 
J'ai obtenu mon diplôme en technologie électrique (option 
puissance) de la Ryerson Polytechnical Institute en 1983 
et l'année suivante, en 1984, je me suis joint à Tacel Ltd. 
J'ai connu une carrière très enrichissante chez Tacel 
pendant plus de 37 ans et j’ai pris ma retraite en 2021. 
Tout au long de mon mandat, j'ai gravi les échelons de 

l’entreprise et j'ai porté le titre de président pendant huit ans. 
 
Grâce à ma longue carrière dans l'industrie de la circulation, mon implication dans un 
certain nombre d'organisations a été vaste, y compris chez STI Canada; j’ai été 
membre du conseil d’administration de l'International Municipal Signal Association 
(IMSA) et je suis actuellement vice-président de la section de l'Ontario, et en 1993, j'ai 
occupé le poste de président. Pendant douze ans, j'ai été membre du conseil 
d'administration de l'Ontario Traffic Council (OTC), où j'ai occupé le poste de président 
en 2014 et en 2015. J'ai été vraiment honoré d’obtenir la reconnaissance en tant que 
membre à vie auprès de l’IMSA, de l’OTC et de STI Canada. Ayant été impliqué avec 
STI Canada au cours des 16 dernières années en tant que membre du conseil 
d'administration, j'ai également eu la possibilité de participer activement à un certain 
nombre d'activités telles que : réviser des présentations pour nos conférences 
annuelles; siéger au comité consultatif des exposants ; assurer la liaison de nos 
comités techniques avec le conseil d'administration; agir en tant que participant pour le 
comité organisateur local ; aider à la coordination des délégués et des fournisseurs 
pour les salons professionnels locaux, les CRGA et les évènements locaux tout en 
veillant à ce que les participants jouissent d’une expérience positive et enrichissante. 
En plus de ce qui précède, je suis actuellement membre du comité des services aux 
membres où j'ai occupé le poste de président. 
 
Je souhaite poursuivre ma participation active en tant que membre du conseil 
d'administration de cette prestigieuse organisation. Je crois sincèrement que je possède 
toutes les qualifications nécessaires pour faire progresser et rehausser l'organisation 
pour nos membres.     


